

■ Los panistas anuncian que lucharán desde el cargo para sacar al sol azteca del DF

Agua, inseguridad y salud, prioridades de jefes delegacionales perredistas

■ Se consultará con la gente de Tláhuac la construcción del centro de reciclaje: Rubén Escamilla

JOSEFINA QUINTERO Y LAURA GÓMEZ

Luego de tomar protesta, algunos jefes delegacionales hablaron de sus propuestas de gobierno y las acciones que realizarán a corto plazo. Los perredistas coincidieron en señalar como temas principales el agua, la inseguridad, educación y salud. En cambio, los panistas marcaron el inicio de su lucha contra el PRD desde la titularidad de las demarcaciones.

Raúl Flores, de Coyoacán, aseguró que trabajará para recuperar la confianza de los colonos. "Para ello se tirarán los muros de la delegación." Señaló que creará un gobierno transparente que dé respuestas a las demandas de los ciudadanos, así como legalidad. Víctor Hugo Lobo, de Gustavo A. Madero, aseguró que habrá relevos en todos los puestos de dirección y creará una comisión especial, en la que participará la ciudadanía, en torno al caso News Divine. Anunció que en los próximos 30 días se cerrarán los 46 giros de alto impacto identificados en la demarcación.

Agustín Torres, de Cuauhtémoc, señaló que atenderá el problema del sexoservicio en la colo-

nia Buenavista. Reconoció la inconformidad vecinal, pero dijo que es una situación difícil. Adelantó que las direcciones de Jurídico y Gobierno serán reestructuradas ante actos de corrupción detectados. Manuel González, jefe delegacional de Xochimilco, manifestó que sus prioridades serán salud, agua potable y la recolección de basura.

Enrique Vargas, de Azcapotzalco, expuso que solicitará una partida especial de 600 millones de pesos a la Cámara de Diputados para reactivar la infraestructura de servicios urbanos y convertir la zona de Vallejo en un parque industrial de alta tecnología. Añadió que instalará un órgano de seguimiento en materia de seguridad pública e impulsará un programa de activación deportiva.

Por su parte, Rubén Escamilla, de Tláhuac, señaló que proyectos de alto impacto, como el Centro Integral de Reciclaje y Energía, serán consultados con los habitantes. "No vamos a hacer nada a espaldas de la gente."

En los primeros 100 de su administración prometió que comenzará la revisión del Programa Delegacional de Desarrollo Urbano a fin de atraer un inversiones a la demarcación.

Mientras, el panista Mario Palacios, de Benito Juárez, señaló que se acabará con la corrupción y no habrá más funcionarios que permitan construcciones irregulares. Sobre las denuncias contra su antecesor, Germán de la Garza, llamó a los habitantes a que presenten las pruebas que tengan ante las instancias correspondientes.

En tanto, los jefes delegacionales de Miguel Hidalgo y Cuajimalpa, Demetrio Sodi y Carlos Orvañanos, respectivamente, afirmaron que a partir de hoy trabajarán para sacar al PRD de la ciudad.

**ENRIQUE VARGAS
PEDIRÁ 600 MILLONES
DE PESOS PARA
INFRAESTRUCTURA EN
AZCAPOTZALCO**

